

Année 2017

Le 4 février 2017 à 20h. Conférence sur les circuits courts

Dans la salle Prume de l'Abbaye de Stavelot, la Maison de la Laïcité de Stavelot a organisé une conférence intitulée:

C'est produit près de chez nous

Messieurs Sammy et Harry RAVEN et Madame Fabienne REMACLE nous ont présenté leur expérience ainsi que la philosophie qui anime leur démarche. L'assistance composée d'une septantaine de personnes, s'est montrée vivement intéressée par la présentation. De nombreuses questions et suggestions ont suivi l'exposé.



Le 11 février 2017 à 10h. Assemblée générale

En la salle Electrabel, la Maison de la Laïcité a tenu son assemblée générale. Le Président Patrice LEFEBVRE a dressé le rapport moral de l'année écoulée. Puis on est passé à l'examen des comptes de l'année 2016. Les comptes ont été approuvés et décharge a été donnée aux vérificateurs et au CA. Le trésorier a présenté son projet de budget pour 2017. On acte la démission de Jean Marie Boniver en qualité de trésorier; il est remplacé par José Lemaire qui s'est chargé durant l'année écoulée de remplacer le membre démissionnaire. Ne sont plus reconduits les membres: Odette Counotte, Sammy Raven, Bernard Mercenier et Anne Sophie Marion. Arrivés en fin de mandat, ils n'ont pas sollicité une charge au sein du CA. On admet un nouveau membre en la personne de Yves GACKI. David GUSTIN nous fait part des projets d'activités pour l'année. Les divers ayant été entendus, on passe alors au verre de l'Amitié. Un repas suivra cette AG; il s'est déroulé dans la bonne humeur habituelle.

8 mai 2017 - Arbre de la liberté

La Maison de la Laïcité a collaboré au projet communal de l'aménagement de l'espace autour de l'arbre dernier "survivant" de la guerre de 1914 - 1918. L'inauguration du monument et du banc a eu lieu le 8 mai.



27 et 28 juin 2017 - Prix de l'élève citoyen

Trois prix d'une valeur de 75 euros sous forme de chèques-lire ont été remis aux élèves choisis par les écoles. Le 27 juin à Malmedy par les administrateurs Giselle Haine et Marita Uenten. Le 28 juin à Stavelot par notre Président Patrice Lefebvre.

Prix de l'élève citoyen

Le prix consiste en un "chèque lire" remis aux élèves de sixième primaire qui se sont distingués par leur comportement Citoyen, c'est-à-dire qui se sont montrés

Respectueux du bien commun
Dévoués à autrui
Accueillants et tolérants

Ces élèves sont désignés par les enseignants
Ce prix n'est pas réservé aux élèves qui suivent le cours de morale

Juillet 2017 - Soutien à un spectacle des VTS

Le spectacle choisi est celui de Dominique RONGVAUX intitulé: "Selon que vous serez puissants ou misérables" à la recherche de Jean de La Fontaine.



L'inauguration a eu lieu le 1 juillet par Monsieur Patrick Donnay qui a rappelé le soutien apporté par la maison de la Laïcité de Stavelot qui était représentée par plusieurs administrateurs. Le spectacle a eu lieu le 7 juillet devant une salle comble ce qui nous conforte dans la valeur de notre choix. Les Administrateurs et accompagnants ont ensuite partagé un repas servi à l'Abbaye.

10 juillet 2017 - Boîtes à lire

Une initiative de la bibliothèque de Stavelot et de la Maison de la Laïcité, avec la collaboration du service technique communal. Les boîtes à lire ont été décorées par les enfants de l'Académie de dessin. Une boîte a été installée le 10 juillet sur l'esplanade de l'avenue F. Nicolay, une autre a été installée à Francorchamps et 4 autres dans la cour de récréation de l'école. La Maison de la Laïcité de Stavelot a financé cette initiative.



5 août 2017 - Repas des membres du CA

Comme chaque année, les Administrateurs ont partagé un repas conçu suivant le mode dit de "L'auberge espagnole". Une excellente ambiance a régné durant cette journée; ce fut l'occasion de faire des projets d'avenir

25 Octobre 2017 à 20 heures en la salle Electrabel - Conférence débat

Sujet: "Fin de vie: osons en parler"

Deux personnalités de sensibilités différentes, le Docteur POTTIER et le Docteur LEGROS ont introduit le débat.



11 Novembre 2017 à 17 heures

La maison de la Laïcité de Stavelot a procédé une cérémonie de parrainage laïque. La cérémonie était assurée par trois membres du CA de MLS. Ambiance chaleureuse et émouvante pour recueillir les messages des parents et les engagements des parrains. Les diplômes ainsi que le livre d'or ont été signés par les intéressés.



25 Novembre 2017

Avec le soutien du CAL de la province de Liège, la Maison de la Laïcité de Stavelot a organisé:

Une Visite de la Caserne DOSSIN

Visite du Mémorial et Centre de documentation sur l'Holocauste « SS Sammellager » Dossin par où transitèrent de 1942 à 1944, 25000 Juifs et Tziganes. Après un repas pris dans la bonne humeur, un guide nous proposa une petite visite de la ville. Partis le matin à 8 heures nous sommes rentrés vers 19 heures à Stavelot.



Décembre 2017

Opération "Triangle Rouge"

en collaboration avec les Territoires de la Mémoire et avec la Commune de Stavelot.

Territoires de la Mémoire

Participation à la cérémonie d'hommage du 18 décembre à la stèle.